Denisse Almanza

(Panamá)

Dennise tiene estudios en publicidad y mercadeo con énfasis en el área de venta y diseño gráfico en la Universidad Latina de Panamá. Es activista, miembro de Voces mujeres Afrodescendientes en Panamá 2007 (VOMAP), de la Red de Mujeres Afrolatinoamericanas Afrocaribeñas y de la Diáspora 2014. Ella forma parte del Centro de la Mujer Panameña 2006 (CEMP) y de la Red Mujeres Afropanameñas (REMAP). Coordinadora de VOMAP-Juventud Panamá y Egresada del proyecto Hijas de ALKEBULAN Panamá. Ella tiene un Diplomado de Gestión Cultural por la Universidad Tecnológica de Panamá. Ha participado en diversos encuentros sobre temas de Mujer, Afrodescendencia y Discriminación desde 2007, los cuales le han sido de interés, apoyo, aporte, desarrollo y compromiso como mujer afrodescendiente.



Michelle Belfor

(Surinam)



Michelle es defensora de la salud y los derechos sexuales y reproductivos de Surinam. Desde el 2015 pertenece al Grupo Asesor de Jóvenes del UNFPA. Ella cuenta con el compromiso, liderazgo y habilidades organizativas para continuar trabajando hacia los valores en los que cree con el fin de apoyar a su país. Michelle ha representado a Surinam a nivel internacional como la primera Lideresa Joven de Women Deliver en 2018. En 2020, fue la representante oficial para la región del Caribe del Grupo de Trabajo de Mujeres Jóvenes de las Naciones Unidas para Beijing 25. Es además una firme creyente en el uso de la cooperación Sur-Sur como un mecanismo para avanzar en la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible. Finalmente, ella trabaja en plataformas regionales para abogar por la Salud y los Derechos Sexuales Reproductivos, la Paz y el Desarrollo de la Juventud.

Lucía Chocarro

(España)

Es miembro del Comité de Relaciones Internacionales del Consejo de la Juventud de España con un enfoque en el objetivo de juventud número 3 'sociedades inclusivas'. Su trayectoria en organizaciones juveniles comenzó cuando tenía 15 años en la sección local de jóvenes de la Cruz Roja Española en un proyecto de compromiso juvenil y poco después se unió al equipo nacional de relaciones internacionales. Desde junio de 2021 es la responsable de relaciones internacionales a nivel nacional en la sección de jóvenes de representación de Cruz Roja Española. Como parte del Comité de Relaciones Internacionales del Consejo Español de la Juventud, forma parte de la Delegación Española en la Conferencia de la Juventud de la Presidencia Eslovena y Francesa. También es estudiante de último año de política y relaciones internacionales en la Universidad de Mánchester en el Reino Unido.



Yussari Ibáñez



Yussari, nacida y criada en la comuna de Lanco, región de Los Ríos, Chile. Es fundadora y presidenta de la agrupación juvenil Líderes y Capaces, la cual tiene por objetivo motivar y potenciar a las y los jóvenes. Además, es miembro del Consejo de Juventudes de América Latina y el Caribe. Yussari ha participado desde los 17 años en agrupaciones de ayuda social, infantil y medioambiental. Ha sido destacada como joven protagonista de la región por INJUV y reconocida como persona destacada de Lanco. Ella ha cursado el 3er año de Derecho en la UC de Temuco, posee un diplomado en Gestión cultural, y cursos certificados sobre prevención de Violencias de género, DD. HH, Liderazgo para la Innovación social, ODS, entre otros.

Felipe Bosch

(Italia - Argentina)

Felipe es Lic. en Geografía y Lic. en Economía por la Universidad París I Panthéon Sorbonne, máster en Gobernanza Metropolitana por Sciences Po París y en Estudios Urbanos por El Colegio de México. Es co-fundador y analista del Programa Américas del Groupe d'études géopolitiques (GEG) y analista de la edición en español de su revista Le Grand Continent, de la que supo ser co-managing editor hasta febrero de 2022. En sus trabajos de investigación, se ha interesado por el papel que cumplen las organizaciones de la sociedad civil en los sistemas políticos latinoamericanos, en general, y en la elaboración de políticas públicas, en particular. Ha sido pasante en el Directorado para América Latina y el Caribe de la Dirección General de Asociaciones Internacionales (DG INTPA) de la Comisión Europea, donde siguió de cerca diversos contratos firmados bajo la Facilidad Regional para el Desarrollo en Transición, incluidos los de la OCDE y la CEPAL. Actualmente colabora en proyectos que busca promover una cultura prospectiva en DG INTPA.



Rodman James

(San Martín)

Rodman viene de la isla de San Martín (Sint Maarten) en el Caribe. Ha tenido la oportunidad de vivir, estudiar y trabajar en el Caribe, Europa y el sudeste asiático. Tiene una licenciatura en Negocios Internacionales con especialización en Negocios Internacionales v Economía en el Sudeste Asiático y una Maestría en Economía de la Universidad de Maastricht en asociación con la Universidad de las Naciones Unidas. Se apasiona por el espíritu empresarial, la gobernanza y el desarrollo económico, particularmente en el contexto de los países emergentes y en desarrollo. Tiene experiencia profesional en Emprendimiento, Políticas Públicas y Capital de Riesgo. Actualmente trabaja en The Next Web (TNW), una compañía del Financial Times, con estrategias de innovación abierta. Es uno de los veinticinco representantes de la Red de Jóvenes de los Países y Territorios de Ultramar (PTU) de la UE, cuyo objetivo es aumentar los lazos entre los jóvenes que viven en los PTU y la Unión Europea.



.

Samantha Khan

(Trinidad y Tobago)



Samantha es especialista en el área del desarrollo sostenible. Cuenta con una maestría en Industrias Culturales y Creativas del King's College de Londres. Tiene conocimiento en la gestión de proyectos para explorar soluciones innovadoras a los problemas de desarrollo y tiene experiencia para conectarse con comunidades desatendidas. Ha trabajado en las Naciones Unidas, la Unión Europea y la Mancomunidad de Naciones. La experiencia laboral le ha demostrado la importancia de un enfoque interdisciplinario e interseccional de los derechos humanos y el desarrollo sostenible. Entre sus intereses se encuentra conocer a personas de diferentes orígenes y países.

Lucía Kompel

(Argentina)

Lucía cursa la carrera de psicología en la Universidad de Buenos Aires (UBA). Se dedica a la educación en nivel inicial y forma parte del proyecto Alerta Celsius, que brinda talleres de gobernanza climática para secundarias de CABA. Forma parte de Jóvenes por el Clima desde el año 2021 y se desempeña en la organización como referente en el área de educación (diseñando talleres vinculados a problemáticas ambientales para todas las edades) y de territorio (esfera de articulación con movimientos sociales y populares de la Argentina).



Anna Marie Nešpůrková

(República Checa)

Subdirectora del Centro de Estudios Ibero-Americanos y miembro del Club Ibero-Americano. Ella es licenciada en ciencias políticas. Actualmente estudia una Maestría en Estudios Iberoamericanos en la Universidad Carolina. En el pasado trabajo en el Ministerio del Interior de la República Checa, donde trabajó en la gestión de proyectos. Posteriormente, realizó unas prácticas en la Embajada de la República Checa en Madrid, en proyectos de diplomacia económica y eventos culturales. Ella realizó dos estancias Erasmusten el extranjero con estudios en ciencias políticas, diplomacia, derechos humanos, ayuda humanitaria y desarrollo. Fue miembro del Club de Ciencias Políticas, donde organizó varios debates con estudiantes, por ejemplo, con el director de la organización humanitaria People in Need. También fue senadora en la Cámara de Estudiantes del Senado Académico de la Facultad de Artes



Leonardo Párraga

(Colombia)

Pegah Moulana

(Reino Unido-Irán)



Pegah es una activista británico-iraní que trabaja como actual gestora de promoción en Youth and Environment Europe, principalmente como responsable del programa de liderazgo de YEE conocido como Advocacy Working Group, compuesto por 8 jóvenes de toda Europa que están interesados en adquirir experiencia y habilidades de liderazgo en diversas temáticas medioambientales como la energía, la crisis climática y la gobernanza medioambiental. Pegah tiene un máster en derecho internacional público por las universidades de Leiden, Ginebra y Sheffield. Ha trabajado en asociaciones transcontinentales con el Consejo de Europa y también con la secretaría de la Mancomunidad de Naciones, y espera adquirir conocimientos y comprensión sobre la asociación UE-ALC.



Leonardo es un ciudadano global que actúa en un contexto local. Un activista colombiano que cree en el valor del cambio sistémico a través de la paz sostenible, el aumento del bienestar de la comunidad y la construcción de redes sólidas. Apasionado por las artes, el desarrollo alternativo y el aprendizaje constante. Graduado de la Maestría en Educación de la Universidad de Harvard con amplia experiencia en resistencia no violenta. Desde 2013, con el equipo de la Fundación BogotArt, crean un mundo del arte más democrático. Leonardo se convirtió en el primer Embajador Juvenil del Palacio de la Paz como ganador del Premio One Billion Act y el Premio De la Paz Youth, Leonardo cofundó Juventudes Por La Paz, una red de habla hispana que construye un ambiente pacífico en América Latina y la campaña Cartas por la Reconciliación para fomentar el diálogo, la comprensión y la colaboración entre los ex combatientes de las FARC y los ciudadanos. Es actualmente miembro del Youth Sounding Board de la Comisión Europea, ex alumno del Programa de Becarios del Dalai Lama, formador del Programa de Jóvenes Constructores de Paz de UNAOC y Joven Líder de las Naciones Unidas para los ODS.

Lauren Ritchie

(Bahamas)

Lauren es defensora de justicia climática y de género de las Bahamas. Su trabajo prioriza a las comunidades históricamente subrepresentadas y marginadas a la vanguardia del movimiento climático. Sus intereses se concentran en los medios de comunicación y el periodismo, promueve además la educación climática, la narración creativa y la acción inclusiva a través de su plataforma digital, The Eco Justice Project. Cuenta con un podcast que destaca las perspectivas de las niñas negras de la Generación Z basado en el Black Girl Blueprint. Se graduó de la Universidad de Columbia en 2022 con una licenciatura en Desarrollo Sostenible. Durante sus estudios de pregrado, creó la serie de paneles Columbia Climate Conversations en asociación con Columbia Climate School, invitando a activistas y científicos de color a hablar sobre temas que van desde los sistemas agrícolas hasta la moda sostenible y la conciencia sobre la discapacidad. Formó parte de la cohorte inaugural de Girl Rising 2021 de Future Rising Fellows que trabaja en un proyecto de película documental sobre la injusticia de la vivienda y la organización comunitaria en Brooklyn, Nueva York. Ha ampliado su beca con Girl Rising y ahora trabaja a tiempo completo como periodista climática, documentalista y portavoz. Sus escritos han aparecido en The Malala Fund Assembly, Adolescent Content, Brown Girl Green y Youth to the People, y su trabajo ha sido presentado por Refinery 29, Global Citizen, The Oxygen Project, Columbia Spectator, Reformation, AJ + v The Michelle Obama



María Azul Schvartzman

(Argentina)

Es una joven que trabaja en temas de acción climática y participación juvenil. En 2021 fue parte del primer cohorte de fellows en el equipo de los campeones de alto nivel de la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (CMNUCC). Asimismo, desde 2021 es miembro del Youth Sounding Board de la Unión Europea.



(Curazao)

Klaara Saar

(Estonia)



Estudiante de la Universidad de Tartu, Estonia, en el Instituto de Educación. Trabaja como vicepresidenta del Consejo de la Juventud de Kuusalu y participa activamente en los comités de juventud y educación del gobierno local. De vez en cuando trabaja como profesora en escuelas y/o campamentos. Sostiene que es importante ayudar a crear un entorno que apoye un buen estilo de vida y una buena educación para los jóvenes, asegurando una gran infancia y una edad adulta con éxito. En su tiempo libre le gusta practicar diferentes artes como la fotografía, la pintura y la equitación y fitoterapia. Valora los estilos de vida naturales, saludables y artísticos.



Nacida en Venezuela, criada en Curazao, Savannah se graduó er diciembre de 2021 de la Universidad de las Naciones Unidas- MERIT cor una doble maestría en Políticas Públicas y Desarrollo Humano y una especialización en ProtecciónSocial. Actualmente trabaja en Bruselas Bélgica, en una consultora de investigación centrada en la evaluación de políticas y programas públicos de la UE. Le apasiona alcanzar los Objetivos de Desarrollo Sostenible, en particular la erradicación de la pobreza y la reducción de las desigualdades, a través de políticas sociales, asociaciones internacionales e incorporara los jóvenes en el centro de las discusiones sobre desarrollo.Savannah es miembro de la Red de Jóvenes de los Países y Territorios de Ultramar (PTU) de la UE y de la Red de Antiguos Alumnos del Fondo Mundial de la Diáspora de la UE.

Savannah Schuurbiers

José Sabogal

(Colombia)

Estudiante de Maestría en Gestión Estratégica y el Espacio Cultural Europeo. Diplomado en Economía y Finanzas de Foro Académico de Política Exterior de las Naciones Unidas. Miembro de la Red de Estudiante Erasmus (Erasmus Student Network - ESN), en la cual fue Presidente Nacional de ESN Austria del 2019 al 2021 y Oficial de Enlace para América del 2020 al 2022, encargado de las relaciones institucionales con Nor y Latinoamérica. Es el Jefe de Relaciones Internacionales y Estratégicas de la Red Politikos, al igual que miembro del Grupo de Expertos de la Comisión Europea en Austria. Fue galardonado por la Universidad de Ciencias Aplicadas BFI Vienna por su labor social con el "Premio al Compromiso social", así como por la Agencia Nacional OeAD como "Embajador de Erasmus+ para Educación Superior 2019" por su labor relacionada el programa Erasmus+.



Leticia Tituaña

(Ecuador)

Leticia es una mujer indígena del pueblo kichwa-Otavalo de Ecuador, Ingeniera Química y activista STEM. Creó a Warmi STEM, iniciativa que hoy forma parte de la Fundación KISTH de la cual es co-fundadora y, que tiene como misión incrementar el porcentaje de mujeres indígenas en carreras de Ciencia, Tecnología, Ingeniería y Matemáticas (STEM). Su activismo se ha centrado en la lucha por la equidad de género y de los pueblos indígenas en espacios educativos, laborales y climáticos. Ella busca resaltar el potencial que la mujer indígena tiene para afrontar los distintos problemas de justicia social utilizando a la educación en carreras STEM como herramienta. Es así como, el trabajo que ha venido realizando la han hecho merecedora de reconocimientos internacionales. Hoy es Embajadora One Young World, reconocida como Joven Líder Iberoamericana y Future Rising Fellow 2021 en Girl Rising.



Eli Umans

(Países Bajos)

Eli proviene de Ámsterdam, Países Bajos. Pertenece a la junta del Consejo Nacional de la Juventud de los Países Bajos, donde es miembro de la junta de asuntos Internacionales y se aboca a la participación y representación internacional de los jóvenes. Tiene estudios en relaciones Internacionales con especialización en estudios de conflictos.



María José Valverde

(Costa Rica)



María José es coordinadora de proyectos con formación en economía y políticas públicas. Actualmente apoya al Centro de Colaboración Frankfurt School - UNEP en proyectos relacionados con la financiación del clima, la biodiversidad y la adaptación, y está muy involucrada en temas de investigación y evaluación del Fondo Verde del Clima. Antes de trabajar en el Centro, trabajó también en el Fondo Verde del Clima dentro de la División de Asuntos Externos, apoyando al equipo de colaboraciones estratégicas dentro del sistema intergubernamental y de la ONU. María José cuenta con un doble máster en Economía y Políticas Públicas por el Instituto de Estudios Políticos de París (Sciences Po) y la Universidad de Tokio, así como un doble grado en Economía y Ciencias Sociales por el Instituto de Estudios Políticos de París (Sciences Po) y la Universidad de British Columbia. María José domina el español, el inglés y el francés, y maneja un nivel conversacional en iaponés

Juan Carlos Vargas

(Chile)

Máster en Relaciones Internacionales, Seguridad y Desarrollo en la Universidad Autónoma de Barcelona (UAB). Es Administrador Público de la Universidad San Sebastián de Chile, además estudió Derecho en la Universidad Central de Chile. Cuenta con un diplomado en Estudios Internacionales de la Universidad de Chile y Diplomado en Liderazgo en Inclusión Social y Acceso a Derechos de la Escuela de Gobierno y del Departamento de Inclusión Social (DIS) de la Secretaría de Acceso a Derechos y Equidad (SARE) de la Organización de Estados Americanos (OEA). Es ex dirigente estudiantil y se ha desempeñado laboralmente en diversos centros de estudios de Chile y América Latina, actualmente es el Coordinador General de la Red Latinoamericana de Jóvenes por la Democracia (Juventud LAC).



Tracy Van der Biezen

(Aruba)

Estudiante de maestría en desigualdades sociales con experiencia en ingeniería de sostenibilidad en islas. Ella viene de Aruba, una isla conocida por sus playas de arena blanca con una floreciente industria turística y el país con más refugiados venezolanos per cápita. Interesada en reducir las desigualdades, especialmente en relación con los migrantes y refugiados en las áreas de desarrollo de políticas y ayuda humanitaria. Ella cree que la sostenibilidad, tanto social como ambiental son caminos clave para reducir las desigualdades globales.



Ana Lucia Vidaurre

(Bolivia)



Ana Lucía Vidaurre, de nacionalidad boliviana, es economista de la Universidad Católica Boliviana (UCB). En sus estudios de pregrado ha obtenido una beca de investigación otorgada por la Fundación Hanns Seidel Stiftung y su tesis fue premiada por el Banco Central de Bolivia (BCB). Ella fue parte del Instituto de Investigaciones socioeconómicas (IISEC) y tiene un diplomado en métodos cuantitativos para el análisis económico y un diplomado en educación superior. Actualmente cursa una Maestría en Gestión de Proyectos para el Desarrollo de la Universidad Andina Simón Bolívar (UASM). Sus áreas de interés son la economía internacional, relaciones UE-ALC, sostenibilidad ambiental, género, prácticas de desarrollo sostenible y la inclusión de grupos vulnerables en ALC con un enfoque en la Región Andina. Ella ha participado en publicaciones con la academia, organizaciones público-privadas en Bolivia v organismos internacionales como la Organización Internacional del Trabajo (OIT). Ha sido ganadora del 1er Concurso de Ensavos UE-ALC sobre la Asociación Birregional por la Fundación EU - LAC en la que actualmente realiza una pasantía.

Romolo Giangregorio

(Italia)

Nacido en Italia, Romolo trabaja ahora en Bruselas (Bélgica) como becario de la Dirección General de Asociaciones Internacionales de la Comisión Europea, tras pasar un año en el Programa Mundial de Alimentos de las Naciones Unidas en Ciudad de Panamá (Panamá) como becario de coordinación de proyectos y gestión de la información. Se graduó en 2019 con un máster en Relaciones Internacionales por la Universidad de la Sapienza de Roma (Italia) con experiencias de intercambio en Reino Unido, España y Finlandia. Además, actualmente está obteniendo un segundo máster en Ciencias Políticas por la misma universidad, durante el cual realizó prácticas en la Fundación EU-LAC en Hamburgo (Alemania). Está muy interesado en el nexo internacional-humanitario con un enfoque en el desarrollo humano, los derechos humanos colectivos y los grupos minoritarios, y la geopolítica de América Latina y el Caribe.



JÓVENES DE LA UNIVERSIDAD ANGLO AMERICAN - PRAGA

Camila Acosta

(México - Estados Unidos)



Camila es una estudiante de segundo año de Relaciones Internacionales en la Universidad Angloamericana, con doble nacionalidad mexicana-estadounidense y de Los Ángeles, California. Lleva mucho tiempo interesada en el progreso social en el sector de los derechos humanos dentro de América Latina v también en cuestiones de derechos humanos relacionadas con sus diásporas en todo el mundo. Como hija de inmigrantes mexicanos v quatemaltecos que viven en los Estados Unidos, Camila tiene una inmensa pasión por participar en el progreso de su comunidad, lo que la ha llevado a concentrarse en los derechos humanos con la intención de seguir una carrera de desarrollo en las relaciones internacionales latinoamericanas. Aparte de sus estudios, Camila disfruta participando en grupos de activismo por causas que le preocupan profundamente, creando contenido digital v viaiando. Espera seguir participando en eventos e investigaciones sobre las relaciones entre Europa y América Latina.

Lindsey Taylor Sipplen

(Estados Unidos)

Lindsey está cursando su último año de estudios en Humanidades y Ciencias Sociales en la Universidad Angloamericana. Es una ciudadana estadounidense de Akron, Ohio. Su experiencia de vivir tanto en Estados Unidos como en la República Checa le ha permitido desarrollar una pasión por la representación de las comunidades marginadas. Después de participar en varios proyectos de voluntariado en los Estados Unidos, Lindsey ha traído su activismo a la AAU fundando la Unión de Estudiantes Negros y ocupando su presidencia. Habla inglés y español y tiene previsto aprender francés en un futuro próximo. Lindsey sostiene que la diversidad y el respeto por los demás son aspectos clave para desarrollar una visión del mundo bien concebida. Después de la graduación, planea trasladarse a Barcelona, España, para completar un máster en Digital Business en la Escuela de Negocios de Esade.



Diego Castro

(Bolivia)

Nacido y criado en La Paz, Bolivia. Siendo uno de los primeros representantes de su zona en representar las artes urbanas en diferentes medios y eventos fue capaz de hacer diferentes impactos en su ambiente. Fue por mucho tiempo el organizador del evento de artes urbanas Street Freestyle que se concentra en tener un lugar de práctica de estas expresiones en la Zona Sur de la ciudad de La Paz, y que sea un lugar libre de violencia y de el consumo de drogas y alcohol. Este evento se convertiría en uno de los eventos más grandes e importantes de su ciudad y subsecuentemente del país.



Ana Gabriela Alonso

(Colombia)

Ana es de nacionalidad colombiana es estudiante de relaciones internacionales y derecho por lo cual piensa que este evento le dará más habilidades y conocimiento en su área de estudios a través de la adquisición de las herramientas para su carrera y sus futuros proyectos.



Zoe Huertas Erikson

(España)



Zoe ha crecido en un hogar bicultural, ha vivido en Barcelona, España durante los primeros doce años de su vida y en Chicago durante los siguientes seis años. Ha crecido en una familia bicultural que le ha permitido el privilegio de tener experiencias en varios países. Habla con fluidez tres idiomas, lo que le ha permitido ayudar a las personas de su comunidad. Es estudiante de Derecho en la Universidad Angloamericana de Praga. Después de graduarse, quiere volver a Estados Unidos para convertirse en abogada de inmigración. El problema de la inmigración en Estados Unidos es un problema en el que quiere trabajar.

Aniuska Infante

(Venezuela)

Estudiante de Relaciones Internacionales v Diplomacia con un enfoque en Derechos Humanos en la Universidad Anglo Americana de Praga. Fue activista pro-democracia en las protestas antiqubernamentales en Venezuela desde temprana edad, participando en las actividades no violentas y apoyando a los jóvenes protestantes afectados por los enfrentamientos contra la policía y la milicia venezolana. Ha participado como pasante en charlas dirigidas hacia el Consejo Municipal de Lechería acerca de la violencia simbólica enfocadas en violencia de género y organizadas por la fundación sin fines de lucro "Fundación Soy Crear". Tiene una gran pasión por todos los deportes. Actualmente es cinta negra 2do Dan en Karate-Do y ha sido parte de la selección nacional de Karate de Venezuela desde el año 2017, con la que ha tenido la oportunidad de participar exitosamente en dos campeonatos mundiales, dos campeonatos panamericanos y múltiples campeonatos nacionales y regionales. También tuvo la oportunidad de ser entrenadora del equipo competitivo de karate desde el año 2017 hasta el 2021.



Sara Quintero

(Panamá - Estados Unidos)

Sara Quintero es estudiante de primer año de Ciencias Políticas en la Universidad Universidad Angloamericana. Tiene doble nacionalidad panameña-estadounidense y es de Miami, Florida. Ella tiene interés por el progreso político, económico y social de América Latina que se ha traducido en en estudios independientes, así como en planes para seguir una carrera en el desarrollo internacional de América Latina y la investigación académica, inspirada en sus experiencias como hija de inmigrantes. Fuera de la universidad, a Sara le gusta viajar, pintar y aprender francés y portugués. Espera seguir participando en eventos, prácticas, investigaciones y otras actividades relacionadas con las relaciones entre Europa y América Latina a lo largo de su estancia en la Universidad Angloamericana y más allá.



Paulina Morales

(México)



Paulina es una estudiante mexicana de Relaciones Internacionales con especialización en Derechos Humanos en AAU Prague. Desde 2018, su interés por desigualdades sociales y de genero, la ha llevado a realizar varios voluntariados. En México colaboro con organizaciones en comunidades marginales en la sierra de Guerrero. Más tarde, durante el 2019, realizo trabajos voluntarios con infancias en Nepal y en la organización Tender Heart India con niños de escasos recursos y mujeres. Así mismo, Paulina es una joven con una enorme pasión y compromiso con el feminismo. Actualmente es miembro activa de Pangea, una organización queer- feminista con sede en Praga. Entre sus temas de interés destacan la violencia de genero en Latinoamérica y los derechos sexuales y reproductivos.

Martin Valdez (Perú)



Durante el verano de 2022, tuvo la oportunidad de ser el coordinador de un grupo de estudiantes de intercambio que vinieron a cursar un programa específico sobre el estudio de las relaciones comerciales de la Unión Europea y América Latina. Martin pudo aprender de las lecciones y adquirir un profundo interés por las relaciones UE-ALC. Cree que su participacion a este evento podría ampliar su visión sobre la materia en muchos más aspectos de los que ya tiene algún conocimiento. Además, como ciudadano de un país latinoamericano (Perú), y actualmente estudiante en europa, la relación entre estas dos regiones aumenta su interés debido a que tiene una mejor visión de ambas y la experiencia podría sumar exitosamente a sus futuros planes y carrera.

JÓVENES DE LA UNIVERSIDAD CAROLINA

Richard Mittner

Richard es estudiante de la Universidad Masaryk de Brno, donde estudia Derecho en la Facultad de Derecho y Relaciones Internacionales en la Facultad de Estudios Sociales. Es miembro de Politika (nejen) pro mladé /Política (no sólo) para los jóvenes/, un proyecto que pretende educar e informar (no sólo) a los jóvenes checos (y también a los eslovacos) en materia de política, democracia, asuntos internacionales, ecología, etc. El objetivo de Politika (nejen) pro mladé es promover y crear una sociedad civil joven informada y activa como base de una democracia liberal estable. El proyecto fue galardonado con el segundo puesto en el Premio Europeo Carlomagno de la Juventud 2022. Richard también participa en otras actividades educativas. Le gusta la literatura, el deporte, la ecología, la apicultura y aprender idiomas.





Veronika Novotná

Veronika estudia Ciencias Políticas y Relaciones Internacionales en la Universidad Carolina de Praga. Como miembro de Politics (not only) for the Youth, que es una plataforma en línea cuyo principal objetivo es informar a los jóvenes sobre asuntos nacionales e internacionales, se esfuerza por promover la ciudadanía activa y el interés por los temas de actualidad. También coorganiza la Cumbre de Estudiantes de Praga, un proyecto educativo de un año de duración abierto a estudiantes de secundaria y universitarios. El objetivo principal del proyecto es ampliar los conocimientos de los participantes sobre los problemas mundiales y agudizar su pensamiento crítico mediante una simulación de organizaciones internacionales (ONU, UE, OTAN y G20).

María Ximena Suárez



Estudiante de la Licenciatura en Ciencias Políticas en la Universidad de Hradec Králové. Vive en la República Checa desde 2017 y actualmente trabaja como analista de soporte de software en Quadient. Es miembro de la Red de Estudiantes Erasmus (ESN, Erasmus Student Network), fue presidenta de la sede de la organización en Hradec Králové de 2020 a 2022. Ha sido embajadora del programa Study In de la Agencia Nacional Checa de Cooperación Internacional e Investigación (DZS) y receptora del premio nacional DZS 2021. Además, María ha colaborado con la organización Save My Identity para recopilar información sobre la diáspora venezolana sin pasaporte y ha participado en cursos de formación para la educación no formal en el ámbito de los retos a los que se enfrentan los jóvenes LGBTQIA+ (Eduk8 Starter).

Lourdes Aramayo

(Anglo - American University, Praga)



Desde el 2019 Lourdes Gabriela Daza Aramayo, es una de las tres fundadoras de la Universidad Angloamericana y desde el 2020 Fundadora y Directora del LAC-Center (Centro de Estudios y Negocios de América Latina y el Caribe) de esta Universidad. Tiene el título de Ing. En Economía Política con especialización en Análisis de Datos Socio-Económicos y Doctora en Política Económica por la Universidad de Economía de Praga. Está especializada en las relaciones entre América Latina y la Unión Europea. Fue directora ejecutiva del Centro de Estudios Latinoamericanos de la Universidad de Economía de Praga desde 2008 hasta 2018. También fue profesora en el Departamento de Economía y Relaciones Internacionales de esta Universidad.Es miembro del Consejo Académico Birregional del Foro Académico Permanente América Latina y Caribe-Unión Europea.

Gabriela Nones

(Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo)

Gabriela es Punto Focal de Juventud del Centro Regional del PNUD para América Latina y el Caribe. Tiene más de quince años de experiencia en temas de desarrollo, principalmente en terreno, en el diseño e implementación de proyectos de gobernabilidad inclusiva y elecciones. Ha brindado asistencia técnica electoral en contexto de países post-conflicto y países transitando reformas políticas, abordando temas como género, equidad, participación y empoderamiento político de mujeres; y participación y empoderamiento de jóvenes y otras poblaciones vulnerables. Tiene experiencia internacional en varias regiones, ha trabajado en procesos electorales en Timor Oriental, Nepal, Afganistán y Tonga; y ha integrado misiones de observación electoral nacional e internacional, en varios países de América Latina y Caribe (Venezuela, México, Bolivia y Colombia). Es sociólogo, con maestría en Cooperación Internacional Descentralizada para la Paz y el Desarrollo, de la Universidad del País Vasco, España.

Francesco Chiodi

(Instituto Ítalo -Latinoamericano)



Francesco de nacionalidad italiana, en los últimos 10 años ha sido el coordinador de políticas sociales del Programa de la Unión Europea Eurosocial. Trabaja en el IILA-organización internacional ítalo latinoamericana, con sede en Roma. Con estudios universitarios y pos universitarios respectivamente en Italia y México, es especialista en políticas sociales y de empleo. Cuenta con una vasta trayectoria de trabajo en América Latina, donde ha trabajado en organismos de Naciones Unidas y dirigidos programas de cooperación. En Italia ha sido asesor de diferentes instituciones públicas. Europeista convencido, se dedica también a promover el conocimiento recíproco entre Europa y América Latina.